
 

Les homophones (1) 

 

a / à 

 quand j’écris a j’utilise le verbe avoir 

 à est un petit mot invariable (comme pour, dans, de, …) 

 
Ex : Il a mal à sa dent. 

 

et / est / es 

 quand j’écris es ou est j’utilise le verbe être 

 

 et indique que j’ajoute quelque chose. 

Ex : Une maison et un arbre   
 

La maison est jolie  Il s’agit d’être jolie 

 

 

Tu dois savoir :  

- écrire chaque mot dans la bonne circonstance.    
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